## Jueves 22 de febrero de 2018

El Financiero Inversión foránea en 2017 suma 30 mil mdd

DANIEL BLANCO México captó 29 mil 695 millones de dólares en Inversión Extranjera Directa (IED) durante 2017, un 11 por ciento más que en el año previo, informó la Secretaría de Economía. Este monto superó el pronóstico de los analistas, de 25 mil 574 millones de dólares, según la última estimación de la encuesta del Banco de México. También fue mayor a los 25 mil millones de dólares que anticipó el secretario de Economía a principios del año anterior. Esto, pese a la incertidumbre en el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) y a la preocupación por la instrumentación de políticas comerciales por parte de la nueva administración en Estados Unidos. Los flujos de inversión que captó México durante el año anterior se inyectaron principalmente en la industria manufacturera, que concentró el 45.3 por ciento del total; le siguió el sector de transportes, correos y almacenamiento con 10.8 por ciento; después construcción y comercio tuvieron el 10.3 y 9.2 por ciento, respectivamente, mientras que los servicios financieros captaron el nueve por ciento. Al resto de los sectores se dirigió el 15.4 por ciento del total. En materia de la geografía de las inversiones foráneas, los países que lideraron el rubro fueron los de la región del TLCAN. Estados Unidos fue el principal país de origen de los flujos, con un 46.8 por ciento del total; después resultó Canadá con 9.1 por ciento; España registró el nueve por ciento de las inyecciones; Alemania y Japón el ocho y 5.5 por ciento, en cada caso. P.C. Secretaría de Economía, inversión extranjera En marzo, dos nuevos TPP y TLCUEM, dice SE

LETICIA HERNÁNDEZ MORÓN Mientras la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte sigue su curso, los otros acuerdos que México moderniza, el TPP11 y el TLCUEM, estarán listos en marzo, de acuerdo con la Secretaría de Economía. La dependencia informó que el texto final del Acuerdo Global y Progresivo para la Asociación Transpacífico (CPTPP, por sus siglas en inglés), antes Acuerdo Transpacífico (TPP), acuerdo comercial entre 11 naciones en el que participa México, está abierto al público en su sitio. El siguiente paso para el texto, por el lado nacional, mencionó el director general de ProMéxico, Paulo Carreño, será su firma por parte del poder ejecutivo. "Una vez que lo firme el poder ejecutivo, en este caso será el secretario (Ildefonso) Guajardo o el presidente de la República, pasa y lo presentan al Senado para su ratificación", comentó. De acuerdo con el funcionario, la idea es que se pase el texto al Senado para este periodo de sesiones. El texto final será firmado en Chile, por las 11 naciones, el 8 de marzo, agregó. El TPP incluía a 12 países, con Estados Unidos, pero el presidente Donald Trump firmó la salida de su nación en 2017. Por otro lado, el secretario Guaiardo estimó que a principios de marzo, a más tardar, estará listo el Acuerdo de Libre Comercio entre la Unión Europea y México (TLCUEM), y detalló que faltan por definirse un par de temas para poder contar con el tratado. P.C. Secretaría de Economía, acuerdos comerciales, economía mundial La CFE compró energía eólica 3.7 veces más cara que la suya ATZAYAELH TORRES La Comisión Federal de Electricidad (CFE) compró energía eólica 3.7 veces más cara de lo que le costó producirla entre 2014 y 2016, concluyó la Auditoría Superior de la Federación (ASF), lo que le causó pérdidas por dos mil 646 millones de pesos en ese periodo. "La energía eólica producida por la CFE tuvo un costo promedio de 386.2 pesos por megawatts / hora (MWh), en tanto la energía eólica adquirida a productores externos tuvo un precio promedio de mil 440 pesos por MWh", reportó el órgano fiscalizador. En el Informe de Resultados de la Fiscalización Superior de la Cuenta Pública 2016, la ASF determinó además que la CFE tenía vigentes seis contratos con igual número de empresas, y aunque no reveló los nombres, expuso que la CFE les pagó un total 160 facturas por poco más de tres mil 108 millones de pesos. "Los precios de adquisición de la CFE son pactados en contratos con los productores externos lo que, desde la perspectiva de la ASF, no constituyen condiciones favorables para la empresa", acotó el resumen de la auditoría. En este sentido, agregó en el documento que "las pérdidas en la compra - venta de este tipo de energía, registradas en los últimos tres años, se originaron por el incremento de los precios pactados con los productores externos". Pese al aumento en el precio, la CFE elevó 87 por ciento la cantidad de energía eólica comprada a estos productores al pasar de mil 216 Gigawatts hora (GWh) en 2012, a dos mil 274 en 2016, destacó la ASF. Adicionalmente, la CFE omitió reportar en los estados financieros consolidados las pérdidas generadas por estas operaciones, señaló la ASF. "No informó el detalle de los resultados obtenidos (utilidades y pérdidas) con la adquisición de este tipo de energía, como lo establecen los Postulados Básicos de Contabilidad Gubernamental", se lee en el reporte. P.C. CFE, energía eólica Reforma Alerta Banxico riesgos para inflación (Reforma 22/02/18)

Ernesto Sarabia Cd. de México (22 febrero 2018).- El balance de riesgos para la inflación mantiene un sesgo al alza asociado a diversos riesgos, en un entorno con un alto grado de incertidumbre, de acuerdo con las minutas de la última reunión de la Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico). Un miembro de la Junta opinó que este balance es al alza inclusive considerando una tasa de referencia en un nivel de 7.5 por ciento, según el documento de la reunión en que se decidió subir en 25 puntos base la tasa referencial. Enfatizó que el balance de riesgos para la inflación debe expresarse en términos de una trayectoria esperada para la inflación y esta, a su vez, condicionarla a cierta postura de política monetaria. P.C. Banxico, inflación, política monetaria. Caen pedidos de ayuda por desempleo

Reuters Washington DC, Estados Unidos (22 febrero 2018).- El número de estadounidenses que presentó solicitudes de beneficios por desempleo cayó a su menor nivel en casi 45 años la semana pasada, pero los pedidos en el caso de seis estados del país corresponden a estimaciones debido al feriado por el Día de los Presidentes que se celebró el lunes. Los pedidos iniciales de subsidios estatales por desempleo bajaron en 7 mil a una cifra ajustada estacionalmente de 222 mil en la semana que finalizó el 17 de febrero, dijo el jueves el Departamento del Trabajo de Estados Unidos. Economistas encuestados por Reuters esperaban que las solicitudes de beneficios se mantuvieran sin cambios en 230 mil para la semana pasada. P.C. Estados Unidos, desempleo Acusan retrasos en reforma laboral

Leticia Rivera Guadalajara, México (22 febrero 2018).- A unos días de que se venza el plazo que se fijó la Federación para establecer las leyes secundarias que darán vida a la reforma laboral, aún no hay claridad sobre su aprobación y publicación. Los estados aún esperan la luz verde por parte del Congreso de la Unión para poder implementar el presupuesto, los plazos y los términos en los que se dará la transición del modelo de Juntas de Conciliación a tribunales

de lo laboral. Miguel Ángel Chico Herrera, quien era presidente de la Comisión Laboral en el Congreso de la Unión, abandonó el cargo para contender por Morena, situación que ha retrasado el tema de la reforma laboral, señaló Claudia Delgadillo, encargada de la Comisión Laboral en el Congreso de Jalisco. P.C. Jalisco, reforma laboral Inflación sorprende a la baja en primera mitad de febrero, llega a 5.45% Thamara Martínez Vargas Durante los primeros 15 días de febrero, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) registró una inflación de 0.20% respecto a la quincena previa, ubicándose por debajo de los pronósticos de analistas, quienes estimaban un alza de 0.26% en este periodo. El incremento en los precios en la primera mitad del febrero ha sido el más moderado desde la segunda quincena de noviembre del año pasado. Este aumento se tradujo en una inflación anual de 5.45%, resultado inferior al 5.58% del cierre de enero, de acuerdo con la información del Inegi. P.C. INEGI, inflación México elevó 970% sus compras de maíz a Brasil en 2017 Reuters Compradores mexicanos importaron diez veces más maíz de Brasil en 2017 que en el año previo, mientras crecen las preocupaciones de que la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte pueda afectar el suministro desde Estados Unidos, según datos gubernamentales y de grandes comerciantes de granos. México se encamina a comprar más maíz brasileño en 2018, lo que podría perjudicar aún más al agobiado sector agrícola estadounidense que lucha con los bajos precios de los cereales y la creciente amenaza competitiva de América del Sur. P.C. maíz, importaciones, Brasil Turismo internacional dejó una derrama de más de 20,000 mdd en 2017: Sectur Notimex El titular de la Secretaría de Turismo (Sectur), Enrique de la Madrid Cordero, indicó que en 2017 arribaron 39.3 millones de turistas internacionales al país y con esto se captaron más de 20,000 millones de dólares en divisas turísticas. lo que significa cifras históricas. En una conferencia de prensa en la residencia oficial de Los Pinos, señaló que de este manera el turismo se consolida como uno de los principales motores de la economía TPP 11 se firmará en Chile el 8 de marzo Roberto Morales La Secretaría de mexicana. P.C. turismo, Sectur Economía difundió el texto del Tratado Integral y Progresista de Asociación Transpacífico (CPTPP, por su sigla en inglés, o TPP 11), el cual se ha programado firmar el próximo 8 de marzo en Santiago de Chile, Chile. Se espera que antes de esa fecha los gobiernos de los 11 miembros difundan en cada uno de sus países la versión final del TPP, un tratado de libre comercio que fue reajustado tras la salida de Estados Unidos del mismo. P.C. TPP, acuerdos comerciales Federal de Dallas y Filadelfia, en favor de ajustes graduales este año Reuters La Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) debería continuar subiendo las tasas de interés este año, en respuesta a un crecimiento económico más acelerado gracias a los recortes de impuestos y al panorama más sólido de la economía mundial, dijo el miércoles el presidente de la Fed de Dallas, Robert Kaplan. " Creo que la Fed debería elevar gradual y pacientemente la tasa de fondos federales durante el 2018", dijo Kaplan en un ensayo para ofrecer sus consideraciones sobre el panorama político y económico. P.C. Estados Unidos, Reserva Federal Ley Fintech avanza en Diputados pese a " ser muy general" Fernando Gutiérrez La Comisión de Hacienda y Crédito Público de la Cámara de Diputados avaló en lo general y en lo particular el dictamen de la minuta con proyecto de decreto por el que se expide la Ley para Regular las Instituciones de Tecnología Financiera, mejor conocida como Ley Fintech. Con 22 votos a favor y uno en contra, el dictamen fue aprobado por los diputados, así sólo falta que reciba el aval en el pleno de San Lázaro para que entre en vigor. De acuerdo con las autoridades, esta ley pondrá a México a la vanguardia por ser una normativa que engloba diversos sectores como el de fondos de pagos electrónicos y el de fondeo colectivo (crowdfunding), así como las operaciones con activos virtuales. P.C. SHCP, Ley Fintech, Tecnología, Financiera Desempleo en Reino Unido aumentó en cuarto trimestre del 2017 Expansión El desempleo en el Reino Unido aumentó por primera vez en dos años, en 46,000 personas entre octubre y diciembre del 2017, situando la tasa de paro en 4.4%, según informó hoy la Oficina Nacional de Estadísticas (ONS). Ese índice, que comprende tanto a los que se benefician del subsidio de desempleo como a los que no, alcanzó 1.47 millones de personas en ese trimestre, elevando la tasa de paro en este país de 4.3% previo a 4.4 por ciento. P.C. Reino Unido, desempleo La Jornada Se desplomó 20% consumo de gasolinas por costo: Onexpo Juan Carlos Miranda | jueves, 22 feb 2018 11:47 Ciudad de México. El consumo de gasolina en el país se desplomó entre 15 y 20 por ciento entre enero y febrero debido al alza en los precios que han registrado los combustibles, señaló el presidente de la Organización Nacional de Expendedores de Petróleo (Onexpo), Roberto Díaz de León Martínez. En conferencia señaló que el incremento constante que ha mostrado el precio de la gasolina ha orillado a los consumidores a hacer un uso más eficiente del automóvil, lo que se ha reflejado en sus ventas. Consideró que los precios de la gasolina pueden bajar a futuro cuando el costo internacional de combustible disminuya y el tipo de cambio esté a la baja, pues los precios se determinan sobre una fórmula que está estructurada por esas variables, aunque señaló que no es posible saber cuándo ocurrirán esas condiciones. P.C. Onexpo, EU no ve amenaza de Brasil en ventas de maíz a México Reuters | jueves, 22 feb 2018 gasolina, precios, consumo 11:05 Arlington. El secretario de Agricultura de Estados Unidos, Sonny Perdue, dijo este jueves que no ve amenaza de parte de Brasil a las ventas de maíz estadunidense a México. En declaraciones en el primer día del Foro sobre Perspectivas Agrícolas del Departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA, por su sigla en inglés), sostuvo que los agricultores estadunidenses disfrutan de ventajas que sus pares brasileños no tienen, sobre todo en áreas logísticas. "Tenemos una tremenda ventaja logística para vender a México, con líneas férreas directas desde las áreas de maíz hacia México. Creo que sería muy difícil para Brasil competir", agregó Perdue. P.C. Estados Unidos, maíz, Crecen 10 veces compras de maíz a Brasil Reuters | jueves, 22 feb 2018 10:51 Chicago/Ciudad de México. Compradores mexicanos importaron 10 veces más maíz de Brasil en 2017 que en el año previo, mientras crecen las preocupaciones de que la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte pueda afectar el suministro desde Estados Unidos, según datos gubernamentales y de grandes comerciantes de granos. México se encamina a comprar más maíz brasileño en 2018, lo que podría perjudicar aún más al agobiado sector agrícola estadunidense que lucha con los bajos precios de los cereales y la creciente amenaza competitiva de América del Sur. Agricultores, procesadores de alimentos y comerciantes de granos de Estados Unidos han pasado meses tratando de evitar que los acuerdos y las relaciones comerciales se rompan si el Tratado de Libre Comercio de América del Norte

(TLCAN) se acaba. P.C. Brasil, maíz, importaciones Inflación baja a 5.45% en primera quincena de febrero Israel Rodríguez | jueves, 22 feb 2018 09:26 Ciudad de México, La inflación en la primera mitad de febrero aumentó 0,20 por ciento, su menor alza desde la primera quincena de 2016, cuando creció 0.29 por ciento, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Con este resultado, la inflación anualizada se ubicó en 5.45 por ciento, su menor nivel desde marzo de 2017, cuando se fijó en 5.35 por ciento, indicó el Inegi. El movimiento quincenal esta vez fue menor al 0.33 por ciento registrado en el mismo periodo del año pasado. Las mayores alzas de precios correspondieron a gasolinas de alto y bajo octanaje, huevo, transporte aéreo y plátanos. Estas alzas fueron compensadas parcialmente con bajas en los precios del jitomate, chile serrano, cebolla y gas doméstico, según reportó el Inegi. P.C. INEGI, inflación rurales, sólo 14 de cada cien con acceso a internet: agencia Miriam Posada | miércoles, 21 feb 2018 19:11 Ciudad de México. La brecha digital que se observa entre las zonas rurales y urbanas de México, demostradas en la Encuesta Nacional de Uso de Tecnologías de la Información en Hogares (Enduith) muestra la necesidad de aprovechar tecnología satelital y la administración de redes locales por las propias comunidades para que más personas tengan acceso a servicios de telecomunicaciones, señaló la agencia de análisis The Social Intelligence Unit (The-SIU). Detalló, con base en la encuesta elaborada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), que la brecha es más amplia en los estados más pobres del país, como Guerrero, Chiapas, Oaxaca y Veracruz. "La conectividad y el desarrollo de habilidades digitales en las zonas rurales, son grandes campos de acción que se encuentran pendientes de atender, ya que del total de personas de 6 años de edad en adelante que usan Internet (71.3 millones), 86 de cada cien se encuentran en zonas urbanas y 14 de cada cien en zonas Rurales P.C. zonas rurales, tecnología, internet, brecha digital

Aumentó 11.1% inversión extranjera en 2017 Susana González G. | miércoles, 21 feb 2018 15:14 Ciudad de México. La inversión extranjera directa (IED) que recibió México el año pasado sumó en total 29 mil 695 millones de dólares, lo que implica un incremento de 11.1 por ciento en comparación con la cifra preliminar registrada en 2016, informó la Secretaría de Economía (SE). Sin embargo, sólo 38.5 por ciento de la IED correspondió a nuevas inversiones, 32.5 por ciento fue reinversión de utilidades y 29 por ciento cuentas entre compañías. La IED hubiera sido mayor de no haberse registrado una salida de capitales foráneos de México por 5 mil 64.9 millones de dólares. Así que dicha cantidad se tuvo que restar a los 29 mil 695 millones de dólares que ingresaron al país para diversos proyectos productivos entre enero y diciembre de 2017. P.C. Secretaría de Economía, inversión extranjera directa Peso pierde ante avance del dólar Reuters | miércoles, 21 feb 2018 08:41 Ciudad de México. El peso mexicano se depreciaba este miércoles ante un avance del dólar mientras el mercado esperaba conocer más tarde en el día la minuta de la última reunión de política monetaria de la Reserva Federal de Estados Unidos, que podría dar pistas de sus siguientes pasos en materia de tasas de interés. La moneda local cotizaba a 18.717 por dólar, con una baja de 0.11 por ciento o 2.10 centavos, frente a los 18.6960 pesos del precio de referencia de Reuters del martes. P.C. tipo de cambio Pensionados en protesta bloquean el Congreso en Madrid Dpa | jueves, 22 feb 2018 09:11 Madrid. Miles de jubilados españoles reclamaron hoy "pensiones dignas" durante una protesta celebrada en varias ciudades del país que llegó a bloquear el acceso al Congreso de los Diputados en Madrid. Entre 3 mil y 4 mil personas, según fuentes policiales, participaron en la capital española en la concentración convocada por los sindicatos Comisiones Obreras y Unión General de Trabajadores (UGT), entre otras organizaciones. desbordando así las previsiones. Pasado el mediodía, los manifestantes sorprendieron a la Policía superando las vallas y cortando el tránsito en la calle frente al Congreso, cuyo acceso llegó a quedar bloqueado varias horas ante la impotencia de los agentes de seguridad. P.C. pensiones, seguridad social, protestas, jubilados El País Si eres trabajador autónomo, ¿qué te espera cuando te jubiles? GABRIELE FERLUGA Si el empleo autónomo tiene alguna ventaja con respecto al empleo por cuenta ajena, las condiciones de la jubilación no son una de ellas. Por lo menos, es lo que parece opinar la gran mayoría de los trabajadores por cuenta propia. El 80% de ellos señala la jubilación como la preocupación más acuciante, superada solo por la pérdida de clientes, según el último estudio sobre hábitos de ahorro elaborado por el Instituto Santalucía, la plataforma de investigación de la empresa de seguros del mismo nombre. P.C. pensiones, seguridad social El BCE teme una guerra de divisas con EE UU y prepara la retirada de estímulos CLAUDI PÉREZ No hay forma de saber lo que pasa por la cabeza de Mario Draghi, jefe del Banco Central Europeo y figura capital en la gestión de la crisis en Europa. Pero hay tres maneras de acercarse a las estrategias que maneja el italiano: sus ruedas de prensa, donde demuestra tener un talento natural para la política — y no solo para la política monetaria—; sus discursos, en los que desarrolla las ideas económicas propias de un banquero central —absténganse, si quieren un consejo gratis— y últimamente las minutas de las reuniones del consejo de gobierno del BCE, en el que empezará a sentarse el ministro español Luis de Guindos a partir de junio. P.C. sistema financiero, economía mundial